

**Заявка на гуманитарный проект**

Организация-заявитель, предлагающая проект	Учреждение здравоохранения "Столбцовская центральная районная больница"
УНП	600014685
Адрес	Минская область, г. Столбцы, ул. Ленинская, 164
Должность ответственного лица	Заместитель главного врача
ФИО ответственного лица	Уласик Чеслава Михайловна
Контактные данные для связи	+375291504968
Название проекта	"Активный поиск"
Продолжительность проекта, лет	2
Целевая группа	Женское население Столбцовского района
Место реализации проекта	Учреждение здравоохранения "Столбцовская центральная районная больница"
Обоснование проблемы с учетом исходной ситуации в регионе реализации проекта	В УЗ "Столбцовская ЦРБ" отсутствует маммограф. Женское население Столбцовского района проходит данное исследование в УЗ "Несвижская ЦРБ", где маммограф работает по принципу межрайонного кабинета, и к нему относятся еще 4 района Минской области. Общее число проживающего женского населения на данной территории составляет порядка 45 тысяч женщин. Также расстояние между г. Столбцы и г. Несвиж составляет 40 км, и имеется плохое транспортное сообщение, что негативно сказывается на прохождении женщинами данного исследования.
Цель проекта	Приобретение маммографа и обеспечение его работы на базе УЗ "Столбцовская ЦРБ" обеспечит улучшение ранней диагностики онкологических заболеваний молочной железы, в том числе в рамках проведения диспансеризации, повысит доступность данного исследования для женского населения Столбцовского района.
Краткое содержание (суть) проекта	Обследование женского населения, в том числе в рамках проведения диспансеризации. Выявление новообразований молочных желез на этапе отсутствия клинических проявлений, своевременное направление для проведения лечения выявленной патологии в учреждение здравоохранения "Клинический родильный дом Минской области" и государственное учреждение "Республиканский научно-практический центр онкологии и медицинской радиологии им. Н.Н.Александрова"
Количество поступлений (план)	1
Валюта	USD
Общая стоимость проекта	300000,0
Средства донора	300000,0
Софинансирование	0
Дальнейшая деятельность по окончании проекта	Продолжение проведения маммографического обследования женского населения Столбцовского района
Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта	Формирование целевой группы женского населения Столбцовского района, подлежащей обязательному прохождению маммографического исследования; Проведение информационно-образовательной работы с населением для повышения мотивации к прохождению к маммографического исследования; Обеспечение направления для прохождения маммографического исследования женское население Столбцовского района в рамках проведения диспансеризации и по показаниям
Краткое описание мероприятий в рамках проекта	Поиск коммерческих предложений на поставку медицинского оборудования - маммограф; Обучение медицинских работников в целях повышения онкологической настороженности; Проведение информационно-образовательной работы с населением в целях повышения мотивации к проведению маммографического исследования; Проведение обследования женского населения Столбцовского района, в том числе в рамках проведения диспансеризации в целях ранней диагностики злокачественных новообразований молочной железы
Ожидаемые результаты	Увеличение числа выявленных злокачественных новообразований молочной железы у женского населения на ранних стадиях; снижение тяжести инвалидности, повышение качества и продолжительности жизни женского населения Столбцовского района

**Humanitarian project application**

Organisation name	Health care institution "Stolbtsy Central District Hospital"
Address	Minsk region, Stolbtsy, Leninskaya street, 164
Position of the contact person	Deputy Chief Physician
Name, surname of the contact person	Ulasik Cheslava Mikhailovna
Contact details for liaison	375291504968
The project title	"Active search"
The Project duration, years	2
The Target group	Female population of Stolbtsovsky district
Place of project realisation	Health care institution "Stolbtsy Central District Hospital"
Justification of the problem taking into account the baseline situation in the project region	There is no mammography machine at the Stolbtsovskaya Central District Hospital. The female population of the Stolbtsy district is undergoing this study at the Nesvizh Central District Hospital, where the mammograph operates on the principle of an inter-district office, and it includes 4 more districts of the Minsk region. The total number of female population living in this territory is about 45 thousand women. Also, the distance between the town of Stolbtsy and the town of Nesvizh is 40 km, and there is poor transport communication, which negatively affects the referral of women to this study.
Project Aim	Organization of early diagnosis of breast cancer, timely treatment, increasing the availability of mammography examinations for the female population of the Stolbtsovsky district.
Project Summary	Organization of work on the diagnosis of breast tumors in the female population of the Stolbtsy district in order to ensure timely treatment of the identified pathology, as well as reduce disability and mortality from breast cancer
Planned number of trenches	1
Currency	USD
Total	300000
Donor funds	300000
Co-financing	
Further activities at the end of the project	Continuation of diagnostics of breast tumors in the female population of the Stolbtsovsky district
The envisaged objectives during the project work	Formation of a target group of the female population of the Stolbtsy district, subject to mandatory mammography examination; Conducting information and educational work with the population to increase motivation to undergo a mammography examination; Providing referrals for mammography examinations to the female population of the Stolbtsy district as part of medical examination and according to indications
Description of project activities	Search for commercial proposals for the supply of medical equipment - mammography machine; Training of medical workers in order to increase cancer alertness; Conducting information and educational work with the population in order to increase motivation to conduct mammography examinations; Conducting a survey of the female population of the Stolbtsy district, including as part of a medical examination for the purpose of early diagnosis of malignant neoplasms of the mammary gland
Expected Result	An increase in the number of detected malignant neoplasms of the breast in the female population at early stages; reducing the severity of disability, increasing the quality and life expectancy of the female population of the Stolbtsovsky district